

Dark Turtles

back to the future

Von Beelze

Prolog: Prolog

Prolog

Der Mond stand hoch am Himmel und die ersten dicken Wolken zogen auf. Es würde heute noch Regen geben. Doch das interessierte die vier Schatten, die durch die Straßen huschten, nicht. Sie trugen keine Kleidung die nass werden konnte und ihre Haut mochte Wasser wie ihre Lungen die Luft.

Schon über einen Monat waren sie wieder hier. Hier in der "Zukunft". Cody hatte sie, nach einigen Monaten in ihrer Zeit, wieder zurück geholt. Sein Onkel trachtete ihm ganz offen nach dem Leben und nach dem ein Anschlag gescheitert war, entschloss sich das Kind Hilfe zu hohlen.

Und wer wäre da besser geeignet als seine alten Freunde aus der Vergangenheit. Natürlich musste er sie nicht lange bitten. Ganz im Gegenteil. In ihrer Zeit war schon seit Wochen nichts aufregendes mehr passiert, außer die üblichen Kleinkriminellen die Leviten zu lesen, gab es dort nichts zu tun und das konnte auch die Polizei tun. Dafür wurde sie schließlich bezahlt!

Also waren sie ganz froh wieder was zu tun zu haben. Auch ihr Meister reiste wieder mit. Zum einen weil er seinen neuen Schüler wieder sehen und dessen Fortschritte begutachten wollte und zum anderen um das angenehme Leben wieder zubekommen das er bei Cody hatte. Nicht dass er den Luxus vermisste. Nein, eher die Möglichkeit sich frei in der Öffentlichkeit bewegen zu können ohne Aufsehen zu erregen und das Gefühl wieder in einer richtigen Wohnung zu hausen und nicht in einer Kanalisation oder einem ehemaligen Tempel, auch wenn sie das Beste draus gemacht hatten, war es immer noch ein stinkender Abwasserkanal.

So kam es also das sie wieder in der Zukunft waren. In einer Zeit wo sie eigentlich schon Legende waren.

So der Prolog ist fertig. Ich hoffe es hat euch gefallen und ihr wollt mehr davon. Wenn ja hinter last mir doch Komis und ENS , damit mein Innererschweinehund keine Agumennte mehr hat. Übrigens, nicht das ihr euch wundert. Die Turtles sind bei mir Meeresschildkröten. Da nie wirklich geklärt wurde welcher Gattung sie angehören habe ich sie zu Salzwasser Schildkröten gemacht. Weil mir das später noch mehr

Spielraum geben wird. Außerdem heißt es ja nicht, nur weil ein Kind sie getragen hat damals vor dem Unfall, das sie auch dem Kind direkt gehört haben. Vielleicht waren seine Eltern auch Reptilen Fans und haben ein Salzwasseraquarium in ihrer Wohnung. Wer weiß. Egal. Falls euch sonst noch Widersprüche oder Ungereimtheiten auffallen sollten sagt mir Bescheid. Ich bin für jede Hilfe, Kritik und Unterstützung dankbar. Übrigens brauche ich noch dringend einen Betaleser! Also wer Interesse hat und der Deutschensprache mehr als mächtig ist, soll sich bei mir melden. ICH BRAUCHE WIRKLICH DRINGEND EINEN!!!!!! (kein Scherz)